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令不日 2 年  2 月 29 日

長浜市議会議長  様

長浜市議会議員 宮本鉄也

私が出席した次の行政視察の結果について報告します。

1.視察等名  新しい風会派視察研修

2.視察期間  令和 2年 2月 27日 (本)～2月 28日 (金 )

3.視察場所及び目的

①第一議員会館 経済産業省、中小企業庁、農林水産省、林野庁、厚生労働省

記

4.調査内容感想等

・視察の目的

経済産業省、中小企業庁からは、企業誘致、地域活性化に関して、農林水産省、

林野庁は農地議用、農村地域工業導入計画の取扱いに関して、厚生労働省は、地域

医療構想、診療報酬改定について説明を受けました。

・視察の内容

「地域経済を牽引する取組への支援」として経済産業省、地域経済産業グループ

地域企業高度化推進課より説明を受けました。中でも地域未来投資促進法は地域の

目し、これ しよ るIし雫謝生

(補助金体制が構築されており、勉強にるものとしを

らゝイま/ました。また、
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「国内・海外販路開拓支援施策について」というテーマでお話いただき、海外展開

にともなう支援の仕組みや今年度に補正予算としてあげら滉た、「中小企業生産性

革命推進事業」についての説明を受けました。農林水産省農村計画課からは農振

法の具体的な説明をうけ、企業誘致する際の具体的な農地議用の方法を説明して

もらいました。林野庁からは「森林環境譲与税について」説明いただきました。

厚生労働省医政局地域医療計画課からは、地域医療重点支援区域についての説明

を受け、1回目の選定で湖北地域が選ばれており、より具体的なお話を伺いました。

また、保険局医療課からは、「令和 2年度診療報酬改定の概要」について説明を

受けました。

いずれもダイレクトに長浜市行政の業務にかかわる内らでした。増え続ける耕作

放棄地対策として企業誘致は喫緊の課題です。また地域経済貯l生化のカギである

・長浜市にどう生かしていくか?

地元中小企業にたいする支援策も有効1訴可用しないといけません。市域の約 550/O

が森林である長浜市に≧つて森林整備は重要な施策です。また、地域の医療体制の

見直しは、医毒市の2024年からの労働基準法適用や医師招致対策の現状により、

今回の研修で学んだことで、これらの課題に姑し、より具体的な提案をしていき

たいと思います。

待ったなしの状況です。

長 浜 市 議 会


